## 10 SEPTEMBRE 2003

OBJET : Campagne d'information sur le SIDA dans le monde lancée par MSF à destination des jeunes du secondaire:

- A Monsieur le Ministre, membre du Collège de la Commission communautaire française, chargé de l'Enseignement;
- A Madame et Messieurs les Gouverneurs

;

- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres;
- Aux Pouvoirs de tutelle des Communes ;
- Aux Pouvoirs Organisateurs des établissements d'enseignement secondaire ordinaire et spécial subventionnés par la Communauté française;
- Au Conseil de l'Enseignement des Provinces et des Communes;
- A la Fédération des Ecoles Libres Subventionnées Indépendantes;
- Au Conseil permanent de l'Enseignement officiel neutre subventionné ;
- Au Secrétariat général de l'Enseignement catholique ;
- Aux Chefs des établissements d'enseignement secondaire ordinaire et spécial organisés ou subventionnés par la Communauté française;
- Aux Directions des Centres PMS organisés ou subventionnés par la Communauté française;
- Aux Associations de Parents :
- Aux fédérations des Associations de Parents .

## POUR INFORMATION

- Aux Membres du service d'Inspection ;
- Aux Membres du service d'Inspection des Centres PMS ;

Autorité : Ministre Signataire : Pierre HAZETTE

Nombre de pages : X texte et annexes :

## Madame, Monsieur,

Dans le cadre de l'organisation humanitaire **Médecins sans frontières**, des hommes et des femmes quittent la Belgique pour se dévouer auprès de populations démunies dans des pays où sévissent maladies, conflits et misère. Ils nous rapportent des témoignages qui devraient éveiller en chacun de nous un sentiment d'injustice et nous inviter à plus de solidarité. MSF nous interpelle sur le SIDA dont l'épidémie s'est étendue à tous les pays de la planète et dont on ne peut guérir aujourd'hui malgré les recherches médicales intensives menées depuis plusieurs années.

MSF désire surtout mettre l'accent sur l'inégalité des personnes contaminées face à l'information et aux traitements qui ne peuvent que ralentir le développement de la maladie mais aussi sur l'inégalité des populations face aux moyens de protection. Il est important que des jeunes africains côtoyant le SIDA au quotidien parlent aux jeunes européens et qu'une prise de conscience collective s'amorce et se traduise au travers d'une action concrète au sein de chaque établissement scolaire dans la perspective de la journée mondiale du SIDA le let décembre. C'est la raison pour laquelle je soutiens la campagne d'information sur le SIDA dans le monde, lancée par MSF à destination des jeunes du secondaire et dont vous trouverez les propositions ci-après.

Je vous invite à accorder la meilleure attention à ce projet de solidarité. Formulant des vœux de réussite à vos initiatives, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance des mes sentiments les meilleurs.

Votre dévoué.

Pierre HAZETTE